



#ACUERDOCONUNAM

REVISAN GASTOS

●
PERFILAN TENER
AUSTERIDAD

POR FERNANDA GARCÍA



Tras una llamada entre el rector de la UNAM y la presidenta Claudia Sheinbaum, se

acordó que Leonardo Lomelí Vanegas se encargará de revisar los gastos de la máxima casa de estudios.

Lo anterior, luego del error que hubo por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en el presupuesto asignado a las universidades públicas del país para el siguiente año.

Aunado a ello, la mandataria federal explicó que el secretario de Educación, Mario Delgado, así como ella se comunicaron con el rector de la UNAM y del Politécnico Nacional (IPN).

“Hablé por teléfono con el rector de la UNAM cuando vino la disminución del presupuesto porque ellos sacaron un comunicado. Y después me escribió un mensaje y entonces le llamé por teléfono e incluso él me dijo que estaba de acuerdo en que tenían que revisar sus gastos en que se destinaban sus recursos”.

Vamos a fortalecer y ampliar las (universidades) Benito Juárez y vamos con un nuevo sistema educativo para la educación superior que son las universidades Rosario Castellanos. Vamos a firmar pronto el decreto para hacer de la universidad Rosario Castellanos la Universidad Nacional Rosario Castellanos. ●